
 
Municipio VII Genova Ponente 

 

 

Si porta a conoscenza di seguito delle ultime mail inviate dal Presidente 
Municipio Ponente ad organi competenti sul tema del  

Degrado spiagge litorale Municipio : 
 
 
Inviato ad Amiu 17/08/2016: 
 
Gentilissimi, 

 

si inoltra copia segnalazioni pervenute da cittadini (che leggono per conoscenza) relative a criticità 

per scarsa pulizia di alcune vie di Voltri. 

Altri cittadini segnalano inoltre che i cassonetti presenti sulle spiagge traboccano di rifiuti specie 

in concomitanza con le giornate che seguono i fine settimana. 

E’ necessario intervenire in entrambi i casi con tutte le energie necessarie a risolvere le 

problematiche segnalate. 

Rimanendo in attesa di cortese cenno di riscontro si coglie l’occasione per porgere cordiali saluti. 

 

 

Il Presidente Municipio Ponente 

        (Mauro Avvenente) 

 
Inviato a Forze dell’Ordine  e Assessore comunale Legalità e 
Sicurezza17/08/2016: 
 
Gent.mi,  

 

diversi cittadini hanno segnalato al Municipio la presenza di soggetti senza fissa dimora che 

alloggiano stabilmente nella stazione FS di Genova Voltri.  

A quanto riferito, i soggetti, probabilmente di etnia Rom, si sono organizzati per una permanenza 

duratura e strutturata. 

Il Municipio chiede ai soggetti in indirizzo di provvedere ad un intervento risolutore finalizzato alla 

rimozione della criticità segnalata. 

Inoltre si fanno sempre più pressanti le segnalazioni della presenza nel territorio del ponente 

cittadino di roulotte e camper provenienti, a detta della cittadinanza esasperata, dallo 

smantellamento del campo abusivo di Sampierdarena. 

Onde evitare il ripetersi di esperienze recenti vissute sul territorio della fascia di rispetto di 

Prà, bisogna intervenire con tutta l'urgenza del caso prima che camper ed anche tende sulla 

spiaggia, si trasformino in insediamenti difficili da eliminare se viene consentito ai soggetti che 

perpetuano l'abuso, di radicare e consolidare la loro presenza in loco. 

Si confida in un intervento puntuale e preciso per addivenire al superamento delle criticità 

segnalate da tanti cittadini. 

In attesa di un cortese cenno di riscontro, si porgono i migliori saluti.  

 

Il Presidente del Municipio Ponente  

Mauro Avvenente  


